

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor

IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Mujer Hoy
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Horóscopo
Descargas | PDF
Tus anuncios
Coches Ocasión
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Amistad
Juegos
Sudoku

ALMERÍA

ANDALUCÍA

Un 41,6% de los que dicen que votarán apoyaría el Estatuto

El 45% de los encuestados para un estudio realizado por el Centro de Análisis Electoral de Andalucía considera poco adecuada la inclusión de 'realidad nacional' en el preámbulo

EFE/GRANADA

Un 64,8 por ciento de los electores andaluces acudiría a votar de celebrarse hoy el referéndum sobre la reforma del Estatuto de Autonomía Andaluz, de los que un 41,6 por ciento votaría favor, el 41,8 se muestra indeciso, un 8,7 votaría en contra, otro 4,8 en blanco y un 1,1 por ciento votaría nulo.

Estos son los resultados del Estudio General de Opinión Pública de Andalucía correspondiente a otoño de 2006 elaborado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (CADPEA), dependiente de la [Universidad de Granada](#), hecho público ayer.

La encuesta se efectuó el pasado mes de noviembre entre personas mayores de 18 años residentes en Andalucía y, en total, se llevaron a cabo 3.200 entrevistas sobre el próximo referéndum del Estatuto de Andalucía y otros asuntos de actualidad en la comunidad autónoma, como intención de voto ante unas hipotéticas elecciones autonómicas o fenómenos sociales como la inmigración.

En rueda de prensa, la directora técnica de la encuesta, Carmen Ortega, apuntó que, en relación a seis meses y con una intención de participación similar, han aumentado en seis puntos los partidarios del Estatuto y se han reducido en tres puntos los que se oponen al mismo y los indecisos, si bien consideró «llamativo» el alto índice de personas que conforman este último grupo.

Por otro lado, el 45 por ciento de los encuestados considera poco o nada adecuada la inclusión de la expresión 'realidad nacional' en el preámbulo del Estatuto andaluz.

Apoyo mayoritario

En este marco de apoyo mayoritario al nuevo Estatuto, casi la mitad de los andaluces aprueban el cambio de posición del PP y rechazan la postura negativa mantenida por el PA respecto a la reforma del Estatuto de Autonomía.

Si tuvieran lugar elecciones al Parlamento andaluz, con una participación electoral del 74,4 por ciento, el PSOE recibiría el apoyo del 49,5 por ciento de los votantes, mientras que el PP obtendría en 31,3 por ciento, e IU y PA lograrían respectivamente el 8,11 por ciento y el 4,7 por ciento de los votos, manteniéndose en valores muy similares a los del verano 2006.

En el ámbito andaluz, los ciudadanos otorgan una puntuación media al presidente andaluz, Manuel Chaves, de 5,34; a un punto de distancia le siguen Javier Arenas (PP) (4,30) y Diego Valderas (IU) y, finalmente, figura Julián Álvarez (PA) con 3,80 puntos.

En el ámbito nacional, los andaluces dan 5,17 puntos a José Luis Rodríguez Zapatero y una puntuación a Mariano Rajoy de 4,31 y a Gaspar Llamazares de 4,27.

Demasiados inmigrantes

Por otra parte, más de la mitad de los andaluces (51%) cree que hay demasiados inmigrantes en Andalucía y el 91% de los ciudadanos comparte la creencia de que ésta irá en aumento en los próximos años.

Por procedencia de la población inmigrante, los sudamericanos y los subsaharianos son los que más simpatía inspiran entre los andaluces, con una puntuación media de 6,22 y 6,15 puntos respectivamente.

En una posición intermedia y bastante similar se sitúan los asiáticos (5,84) y los norteafricanos (5,70), mientras que los ciudadanos de la Europa del Este son los que menor grado de simpatía presentan, con 5,99 puntos.

Desde una perspectiva más general, el 66 por ciento de los andaluces considera que le han ido bien o muy bien las cosas en 2006, frente al 10 por ciento con una valoración negativa de su situación personal.

Situación económica

Casi el 39 por ciento de los andaluces califica la situación económica de Andalucía como «buena o muy buena», frente al 29 por ciento con una opinión negativa y al 32 por ciento que la contemplan con cierto escepticismo.

Por contra, en la actualidad, el 37 por ciento de los andaluces valora negativamente la situación política, mientras que el 36 por ciento lo hace con optimismo y el 23 por ciento con escepticismo, unos datos que, según la directora técnica de la encuesta, evidencian que «la situación de crispación que vive el país ha tenido su reflejo en la sociedad andaluza».



GRANADA. Los responsables del Centro de Análisis durante la presentación de los resultados. / EFE

[Publicidad](#)

Subir

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) | [Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)